

**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
CNW 36+HEBDOS**

Des chantiers routiers pour faire avancer le Québec

LE MINISTRE SERGE SIMARD ANNONCE DES INVESTISSEMENTS DE 106 M\$ POUR LA RÉGION DU SAGUENAY– LAC-SAINT-JEAN

Saguenay, le 9 mars 2011 — Le ministre délégué aux Ressources naturelles et à la Faune, ministre responsable de la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean et député de Dubuc, M. Serge Simard, au nom du ministre délégué aux Transports et ministre responsable de la région de l'Outaouais, M. Norman MacMillan, annonce aujourd'hui des investissements routiers de 106 M\$ pour la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean. Cette somme inclut une contribution de 6 M\$ de différents partenaires. Ces travaux s'inscrivent dans le vaste plan de redressement de l'état du réseau routier entrepris par le gouvernement et auquel plus de 3,9 milliards de dollars seront consacrés en 2011-2012.

Dans l'ensemble du Québec, la saison 2010-2011 a été très active et le bilan démontre que les objectifs ont été atteints et même dépassés. Pendant cette période, la proportion de chaussées en bon état a continué de progresser, atteignant 72,2 % cette année. Pour les structures, 66 % d'entre elles sont maintenant en bon état comparativement à 53 % en 2006, ce qui constitue un bond de 13 %.

« Je suis heureux d'annoncer des investissements de plus de 100 millions \$ dans notre région encore cette année. Il s'agit, à coup sûr, d'une importante annonce qui résulte de l'engagement de notre gouvernement pour l'amélioration du réseau routier », mentionne le ministre Simard.

Les investissements dans la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean: la cadence des travaux se poursuit

« Cette saison ne fera pas exception, on maintient la cadence. Près de **106 M\$** de dollars seront investis au Saguenay–Lac-Saint-Jean. On prévoit poursuivre, démarrer ou compléter plus de **101** chantiers qui se traduiront par la création ou le maintien de quelque **1 447** emplois dans le but d'améliorer le réseau routier et la sécurité des usagers tout en consolidant la relance économique de notre région », a souligné M. Simard.

.../2

Programmation de la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean

La programmation des travaux routiers 2011-2012 pour la région du Saguenay–Lac-Saint-Jean est répartie en fonction de quatre grands axes d'intervention, soit la conservation des structures, la conservation des chaussées, l'amélioration du réseau routier et le développement du réseau. On prévoit que 94 M\$ seront consacrés à la conservation des actifs et à l'amélioration du réseau routier. De façon plus spécifique, les investissements se répartissent de la façon suivante :

- Conservation des chaussées : 35,3 M\$
- Conservation des structures : 46,4 M\$
- Amélioration du réseau routier : 12,2 M\$
- Développement du réseau routier : 12,5 M\$

Parmi les principaux projets identifiés, mentionnons le projet de la reconstruction de la seconde partie du pont Carbonneau à Saint-Félicien. Également, le projet du prolongement de l'autoroute 70 entre Chicoutimi et la Ligne Bagot sera réalisé. Outre ces projets, d'autres chantiers d'envergure sont prévus, notamment :

- La réfection de la chaussée et des travaux d'asphaltage dans les municipalités de Sainte-Rose-du-Nord et de Saint-Fulgence;
- La réfection d'un pont à Hébertville;
- La réfection de la route 170 à Saint-Félix-d'Otis.

Soulignons qu'à l'échelle provinciale, les investissements routiers atteindront cette année près de 4 milliards de dollars, y inclus la contribution des partenaires.

En conclusion, le ministre Simard se réjouit du travail accompli : « je suis fier des résultats obtenus récemment et j'invite la population du Québec à faire preuve de prudence et de patience sur et aux abords des nombreux chantiers qui se multiplieront aux quatre coins du Québec au cours des prochains mois. Ces chantiers font avancer le Québec, créent de la prospérité et améliorent la qualité du patrimoine collectif que constitue notre réseau routier ».

– 30 –

SOURCES : Emilie Rouleau
Attachée de presse
Cabinet du ministre délégué aux Transports et
ministre responsable de la région de l'Outaouais
Téléphone : 418 643-6980

Janick Gagné
Conseillère en communication
Bureau de circonscription du député de Dubuc,
ministre délégué aux Ressources naturelles et à la
Faune et ministre responsable de la région du
Saguenay–Lac-Saint-Jean et de la région de la
Côte-Nord
Téléphone : 418 544-8106

INFORMATION : Julie Gagnon
Direction territoriale du
Saguenay–Lac-Saint-Jean–Chibougamau
Ministère des Transports du Québec
Téléphone : 418 695-7916, poste 237